

BDK unterstützt IT-Ausbildung an der Akademie

18.03.2014

Am heutigen Tag konnte der Landesvorsitzende Jan Reinecke dringend benötigte USB-Sticks an die Akademie übergeben. Diese sollen in den IT-Lehrgängen als Speichermedien verwendet werden. Ein Kauf über das Budget der Akademie war jedoch nicht möglich.

Hier ist der BDK gerne behilflich und sponsert 20 USB-Sticks. Die IT-Fachlehrer und BDK-Mitglieder Andreas Kölblin und Thomas Wehlte freuen sich über diese unbürokratische Unterstützung.

Schlagwörter

Hamburg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)